



## MISCELÁNEA POLÍTICA



POR ENRIQUE  
MUÑOZ

### Corrupción transexenal en Morelos: tan clara que ni la gobernadora la ve

El tema de la interminable corrupción que lleva años en la Coordinación General de Movilidad y Transporte del estado de Morelos vuelve a salir a la luz con

el director de Transporte Público y Particular, Luis Felipe Páramo, quien trabaja en estrecha coordinación con Carmen Silva, mujer que se ostenta como representante de "Porsche Autos", aunque en realidad opera como dirigente de gestores o coyotes que de lunes a viernes realizan trámites para particulares o empresas mediante cobros fuera de la norma, que no ingresan a las arcas estatales. En un bien aceitado mecanismo de corrupción la jefa de coyotes cobra mil pesos por trámites normales y hasta 3 mil por urgentes a entregar el mismo día, más cuotas extra por procedimientos ilegales o imposibles de realizar en otros estados menos permisivos, como lo son las altas, juegos de placas y tarjetas de circulación sin la baja de otras entidades, regularización de unidades "chocolates", con números de motor y de serie remarcados, entre otros. Gestores o coyotes externos que han sido sacados del jugoso negocio afirman que la cadena de extorsiones genera cuantiosas ganancias que terminan en los bolsi-

llos de los más altos funcionarios de la Coordinación e incluso de la administración estatal, sin que las denuncias ante la Contraloría Estatal hayan procedido legalmente hasta ahora. Por lo que se ve, el mecanismo de corrupción del impresentable ex gobernador morenista de la entidad y hoy diputado federal, Cuauhtémoc Blanco, sigue intacto y en aumento. ¿Será que la gobernadora Margarita González Saravia se beneficia de esta cadena de corrupción? La pregunta viene al caso porque las denuncias formales ante las instancias correspondientes, ahí están sin ser atendidas. Los que eran diferentes...

-Cansados de periodistas que con sus preguntas han incomodado a la presidenta y sus funcionarios en la mañanera, la oficina de Comunicación Social del Gobierno de la República ha puesto límites, y por escrito advierte a los medios, entre otros puntos, que "el tiempo total de la intervención no exceda los cinco minutos... que el planteamiento de las preguntas deberá ser de forma respetuosa", que ese espacio "no corresponde a un intercambio de opiniones" y la perla del documento advierte que "la transgresión de cualquiera de los lineamientos será causa de sanciones que pueden llegar a la cancelación temporal o permanente de la acreditación del representante o del medio de comunicación acreditado". Con razón esta irreverente e irrelevante columna jamás ha sido invitada...

#### RAPIDITAS:

Y en su gustada sección, ¿donde estabas cuando?...La implacable UIF de Santiago Nieto y Pablo Gómez, ¿cómo es que jamás se enteró que al menos 3 instituciones financieras mexicanas lavaban dinero de cárteles? Entre ellas, según el Departamento del Tesoro de Estados Unidos, Vector Casa de Bolsa, de Alfonso Romo, del equipo del propio AMLO. Pecata minuta, no anden de mal pensados y vayan a creer que dedica sus esfuerzos a perseguir opositores incómodos al régimen.

-Gran inquietud ha desatado en el círculo cercano al ex presidente López Obrador la columna de Raymundo Rivapalacio del pasado 24 de junio en la que el periodista asegura que el régimen iraní del ayatola Ali Jamenei inyectó dinero a la campaña del tabasqueño en 2006 y que AMLO permitió operaciones encubiertas de agentes iraníes, cubanos y venezolanos contra disidentes mexicanos, como parte de una relación documentada por Estados Unidos. La pregunta ahora es: ¿hasta dónde llegan los compromisos del ex mandatario con Irán, país con el que mantuvo una relación de al menos diez años?

-Las Mañanitas y el despliegue de una manta de felicitación por su cumpleaños a la presidenta Sheinbaum en el salón de sesiones de San Lázaro por parte de la bancada del PT es una muestra más del conocido servilismo y abyección de los "legisladores" hacia el ejecutivo, pero también deja en claro a cuáles intereses sirven los petistas y tristemente, esos intereses no son los de los ciudadanos.

-Toca al senado aprobar la lista de 10 políticos y ex funcionarios propuestos por la presidenta Sheinbaum para cónsules en Estados Unidos, Canadá y Brasil, entre los que destacan los ex priistas Carlos Iriarte Mercado, ex dirigente del PRI en el Estado de México, operador en las campañas de Enrique Peña Nieto y Eruviel Ávila al gobierno de esa entidad, ex presidente municipal de Huixquilucan, diputado y secretario de acción electoral del tricolor, quien irá al consulado en Boston; Marcos Augusto Bucio, vocero de Francisco Labastida en su campaña por la presidencia en el año 2000 y ex funcionario en el IMSS, entre otros cargos, al consulado de Nueva York; Marco Antonio Mena Rodríguez, gobernador priista de Tlaxcala entre 2017 y 2021, expulsado del PRI en 2023 durante la purga del dirigente nacional Alejandro Alito, Moreno, al consulado en San Francisco. En la lista de 10, sólo 4 son diplomáticos de carrera. Bien dice un viejo refrán que "suerte te dé Dios, que el saber poco importa".

-El bombardeo estadounidense contra tres importantes centros de desarrollo nuclear de Irán no logró tocar los 408 kilogramos de uranio enriquecido del régimen encabezado por el ayatolá Ali Jamenei, por lo que no ha habido que lamentar escapes radioactivos a la atmósfera de la región. Sin el apoyo de Irak, Siria, los Hutíes chiitas de Yemen y grupos como Hamas o Hezbolá, Irán tendrá que negociar con Israel y Washington un acuerdo de paz y detener la amenaza de cerrar el estrecho de Ormuz. Los precios del petróleo se mantienen.